



「自主・実践・友愛」

令和7年6月11日

第2号

# 野っ中だより



## 加賀地区大会

5/30（金）に開催された白山野々市中学校陸上競技大会に続き、今週末（6/14）から2週にわたって、他の競技の加賀地区中学校体育大会（ブロック大会）が開催されます。

日々の部活動において、チームの仲間と共に支え合い、刺激し合い、互いを鼓舞し合って力を付けてきました。大会では、自分たちの想いを精一杯体現出来るように、最後の最後までチーム一丸となって、会場全体を野々市ワールドで包み込み、大きな力を発揮してくれるものと信じています。

頑張れ！

## 激励会

野っ中！！

全校生徒が体育館に集い、互いを鼓舞する激励会を行いました。野々市中学校の伝統の一つとして、後輩が先輩の姿を見て育つという学風があります。激励会では、大会に臨む気概を体現する凛々しい姿に後輩が憧れ、1年後、2年後の自分の姿として、それを目標に日々の小さな努力を積み重ねる糧となります。激励会自体は短い時間ではありますが、そこに集う者たちはそれぞれに感じるものがあり、子供たちの成長のきっかけのひとつとなっています。

## 開花結実



日々、取り組んできた部活動。その成果を発揮する大会やコンクールがすぐそこまでやってきた。

桜の花に例えるなら、暑い日差しの中や寒い冬の間でもどっしどと地に根を下ろして風雨に堪え栄養をしっかりと蓄え、いよいよきれいな花を咲かせようとつぼみが膨らんでいる状態。

君たちが仲間とともに切磋琢磨し、蓄えてきた力は底知れぬ大きさである。君たちが目指してきたステージで、君たちが思い描いてきた大きくて、とてもきれいな花が咲き誇らんことを心から祈る。

## ～校外活動の日について～

6月14日（土）は「校外活動の日」として授業日となります。

各部活動ごとの活動日となりますので、登校時間や集合時間、下校時間等につきましては、各部活動の顧問より連絡をさせていただいております。

活動内容や日程によっては「お弁当」を準備していただくことにもなりますので、よろしくお願ひいたします。

なお、6月16日（月）は振替休日となります。

Good job!

6/10（火）にフォルテでオーケストラアンサンブル金沢の鑑賞教室を実施しました。とてもきれいな音色に聴き入る姿、感性を揺り動かされてその気持ちを体現する拍手。お世話になった方々への気持ちの伝わるあいさつなど、普段の学校生活で見られる素晴らしい姿が、校外活動でもたくさん見られたことが、とても嬉しかったです。